

**MENSAJE DEL LIC. ALFREDO LLORENTE MARTÍNEZ, DIRECTOR GENERAL DEL INEA, EN LA FIRMA DE CONVENIO SEE DE NUEVO LEÓN E INEA, EN TORNO A LA CAMPAÑA DE ALFABETIZACIÓN 2013-2018**

Monterrey, Nuevo León, a 25 de octubre de 2013

Lic. Rodrigo Medica de la Cruz  
Gobernador Constitucional del  
Estado de Nuevo León.

Lic. Aurora Cavazos Cavazos  
Secretaria de Educación

Distinguidas autoridades del Sector  
Educativo y de Desarrollo Social

Señoras y Señores

Educar es, sin duda, tarea de todos. Recibir educación es, además de un derecho constitucional, un compromiso ineludible del Estado Mexicano; por ello resulta fundamental disminuir sensiblemente el rezago en la materia que persiste en el país, donde más de 32 millones de mayores de 15 años viven en condición de analfabetismo, carecen de instrucción primaria o secundaria, situación que a todas luces acota las posibilidades de progreso individual y desarrollo social.

En el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) estamos convencidos de que ofrecer y hacer llegar una educación con calidad a todos los mexicanos requiere de un esfuerzo concertado y corresponsable entre autoridades de los tres órdenes de gobierno, organizaciones sociales y ciudadanía.

La dimensión del reto obliga a la coordinación y complementación de acciones entre las instancias públicas. Desde el gobierno es necesario brindar los apoyos necesarios para ampliar y llevar la oferta educativa a

todos los rincones del país, por más alejados y dispersos que se encuentren.

Desde la sociedad es importante que se multipliquen las estrategias y acciones solidarias en favor de la educación para la vida y el trabajo.

Desde la perspectiva empresarial y de los sectores productivos, es indispensable ofrecer esquemas que otorguen tanto a la educación básica como a la certificación de competencias laborales un mayor estatus.

Por otra parte, es fundamental que la academia proponga nuevos y mejores modelos de educación para adultos, que permitan abatir la deserción y que integren de manera amigable y efectiva las tecnologías de información en una visión globalizada del mundo

La Campaña Nacional de Alfabetización y abatimiento del Rezago Educativo, que hoy firmamos, tiene como meta nacional para el año 2018, alfabetizar a 2.2 millones, brindar primaria a 2.7 y secundaria a 2.2; lo que implica la movilización de más de un millón de mexicanos entre asesores educativos, becarios, promotores, capacitadores y diversas figuras solidarias.

En el estado de Nuevo León, resulta evidente que el compromiso del gobierno por la educación permitirá abatir sensiblemente los niveles de analfabetismo y rezago. De una población total de 4.7 millones de habitantes, según el censo de población 2010, 92,488 nuevoleonenses no saben leer ni escribir, 350,627 no cuentan con primaria y 752,133 no tienen la secundaria terminada.

En la entidad se tiene como meta en 2014-2015 alfabetizar a más de 26 mil personas; que concluyan la primaria alrededor de 2,500 y la secundaria 1,500 nuevoleonenses.

Como se puede apreciar el reto es mayúsculo tanto en Nuevo León como a nivel nacional. Estoy convencido de que es factible llevarlo adelante con éxito desde una perspectiva de integralidad y corresponsabilidad, materia en que la visión educativa del gobierno del Estado impulsa vigorosamente la tarea al ofrecer equidad, calidad, pertinencia, inclusión, compromiso social y sustentabilidad.

Así lo confirmó recientemente el C. Gobernador del Estado, Rodrigo Medina de la Cruz, al rendir su IV Informe de Gobierno, en el que ponderó la trascendencia de incrementar la cobertura educativa en todos los niveles de enseñanza y dio cuenta de los esfuerzos de su gobierno para llevar programas de educación no escolarizada a 494 comunidades en alta marginación e integrar a más padres de familia de niños en educación escolarizada a programas de estudio para adultos en los planteles escolares.

Mi reconocimiento señor Gobernador por tan importantes iniciativas.

Muchas Gracias